
 

 

 

 

 

令和４年度第７回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《協議事項》              司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１）次回の生徒会役員との意見交換会では生徒会新役員から自己紹介と公約の説明を聞くことを確認いたしま

した。 

《連絡・報告事項》 

（１）第２回学校関係者評価委員会を１１月１５日（火）に実施し、教務主任・生活指導主任・進路学習主

任よりこれまでの学校教育活動の状況を報告し、生徒の状況や行事等についての質問を受けたこと、

学校評価の流れについて説明したことを伝えました。なお、第３回学校関係者評価委員会には、学校

運営協議会を代表して美谷島会長が参加します。また、１月には学校運営協議会の自己評価を実施す

ることをあわせて確認しました。 

（２）令和５年度入学 区立中学校希望調査票の中間提出状況について報告しました。１１月８日現在の中

間提出状況は、入学希望票提出者数が１８８名という状況です。（昨年度は１６７名） 

最終提出状況は１１月３０日より文京区ホームページに掲載されております。 

（３）１１月の学校状況について報告がありました。 

定期考査があり、生徒は学習に集中して取り組んでいると報告がありました。また、校長による生徒の全

員面接も２・３年生は終わり、１年生との面接が始まりました。 

（４）１２月の予定について報告がありました。※行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（５）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

・３学期の行われる１年生の職業講話の講師選定の準備を行っています。（協働本部） 

・１１月１３日に九地区合同行事「文の京こどもまつり」の手伝いを行いました。（ＰＴＡ） 

・来年度に向けて、ＰＴＡ役員の選出を行っています。（ＰＴＡ） 

《町会の皆様・ＰＴＡ役員との意見交換会》午後４時００分から午後５時２０分 

会議室にて町会の皆様、ＰＴＡ役員、学校運営協議会委員で意見交換会を行いました。６つの町会から代

表者にご出席いただきました。学校現状についての説明後、各町会から町会活動の紹介や生徒に関する情

報をお話しいただきました。中学生を町会活動に参加させるための方策等についての意見交換が行われま

した。また、ＰＴＡ役員よりＰＴＡ活動についても紹介いたしました。 

《委員より一言》今月は弘世京子委員です。 

11月は協議会のあとに近隣町会の皆様との意見交換の機会をいただきました。 

ここ2年半余り、行事の見合わせ、縮小で中学校の様子、中学生の姿を町会、地域の皆様に見ていただく

機会も中学生が地域に出て活動することも減ってしまいました。 

今後は中学生の姿を見ていただいたり、町会の行事や防災活動などに関わらせていただいたりするなど、

改めてお互いの顔が見え、声を交わせるような環境を取り戻し、進化することが期待できました。音羽中生

が地域で成長する姿を応援していきたいと思います。 

 

○ 開催日時 令和４年１１月２１日（月） 午後３時３０分より午後５時２０分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 ※意見交換会は３階会議室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、 

宝川順子、弘世京子、塩川浩司、土佐利恵、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

次回の学校運営協議会は、令和５年１月２３日（月）午後３時３０分より実施予定です。 
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